

バイク系インフルエンサーの奥 沙織さんが 泉佐野市PR大使に就任!!

問合せ先 まちの活性課 (☎469-3131)



これまで本市では、交流人口の増加や観光などを中心に魅力向上を図ってきましたが、奥 沙織さんのPR大使就任により、さらなる全国への発信を期待しています。

なお本市のPR大使は、タレントの古谷あつみさん、シンガー・ソングライターの番匠谷紗衣さん、YouTuberのマルコスさん、和楽器デュオ「音ノ羽otonari」の大谷加奈子さん・坂上享さん、講師の旭堂南舟さんに加えて、今回の奥 沙織さんで7人となります。

4月29日(祝)、北庄司酒造店特設ステージ(第19回春の酒蔵祭会場内)において、バイク系インフルエンサーである奥 沙織さんの泉佐野市PR大使就任式(委嘱式)が行われました。奥 沙織さんは泉佐野市出身で、SNSやイベントMCなど、全国で幅広く活躍されています。



▲千代松市長より、宮脇泰彦先生の作品と委嘱状が贈呈されました。



▲当日、奥 沙織さんは北庄司酒造店で開催された「第19回 春の酒蔵祭」の司会を務められました。鏡開きや新酒の振舞酒、キッチンカーなどもあり、とても賑わっていました。

奥 沙織さんについて

泉佐野市上之郷出身で、上之郷小学校、日根野中学校を卒業。

看護師・保健師・公認心理師の資格をもち、現在は精神科にてナース・カウンセラーとして従事しながら、全国のバイクイベントやメディアで活躍するバイク系インフルエンサーとして活動中。SNSの総フォロワー数はおよそ8万人にのぼり、雑誌「Lady's Bike」などでの連載をはじめ、各種バイク関連のイベント・PR活動にも多数出演。



これまで泉佐野市においても市内イベントのMCや地域の魅力発信を行い、若者や女性、そして地域のみなさんに寄り添う発信を続けてこられ、今後は市の観光や文化のPRに加えて、子どもたちや市民の「こころのケア」にも取り組みたいと抱負を話しておられ、今後の益々の活躍が期待されます。



奥 沙織さん公式X(ツイッター)：<https://twitter.com/SaoSao0709>